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テーマテーマテーマ『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』『ＲＩ戦略計画を皆で一緒に実行しよう』 

   国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐イアンＨ．Ｓ．ライズリ‐   

               『ロータリー：変化をもたらす』『ロータリー：変化をもたらす』『ロータリー：変化をもたらす』 

【点 鐘】 会長 羽石 隆会員  

【ゲスト】 青少年交換留学生 イルハム君  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【贈呈式】         【バッチ引継式】 

 (地区）       

長根会員       

奥田会員       

深谷会員 

 

【斉唱】国歌 「君が代」 

    ロータリーソング「奉仕の理想」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【会長から島田、浅見会員に感謝状】    

 皆様、今晩は。昨日商工会でスポーツ振興基金と町

会長連合会に10万ずつ書き損じの換金を贈呈してきま

したので報告させて頂きます。さて、本日、お忙し中

ご夫人同伴での夜間移動最終例会にご出席頂きまして

誠に有難うございます。お陰様で羽石年度、会員皆様

そして横田幹事様の絶大な御支援とご協力を頂きまし

て無事、本日の最終例会をこのような形で迎える事が

出来ました。思い起こせば、昨年の7月7日が初例会で

した。宣誓文を緊張しながら読み上げ．そして点鐘、

本心これで1年間務まるかな：と思いました。しかし

隣に後押ししてくれる横田幹事が居るから；なんとか

なるさ：と、心に言い聞かせ、スタートしたわけでご

ざいます。さて、1年間の事業内容を振り返って少し

紹介させてい頂きいと思います。7月7日が初例会から

始まって9月8日にはガバナー公式訪問を緊張しながら

迎えました、そして下山ガバナー補佐ご指導の元RLI

方式による討論会を実施致しました、細井ガバナーも

大変満足して帰えられました、そして9月9日には社会

奉仕委員会による富士見ボーイスカウトとの合同での

空き缶拾い。いわゆる、カントリー作戦として体育館

脇、国道254沿いを暑い中でしたが缶拾いを子供達と

一緒に行いその中に我が家の孫と同じ組の子がいて翌

日には孫が「お前家のジイさんと、昨日缶ひろい一緒

にやったよ」と学校で言われてきたそうです孫はびっ

くりした顔で帰ってきました。10月28日には富士見ふ

るさと祭りにロータリーとして参加致しました。社会

奉仕委員会による輪投げスーパーボール掬いそして希

望の風の募金活動を行いました、大勢の方からの貴重

な浄財を頂きました。11月24日は深谷会員にお願いし

て、大応寺にて夕方5時半～6時まで約30分間座禅会を

させて頂きました、これは精神統一、心の清浄に大変

よかったと思いました。深谷会員には大変お世話にな

りました、12月2日キラリ富士見において富士見市の

小学校6校による、うたごえフェスタ小学校生徒たち

が毎日練習しての発表会の場所として応援しておりま

す。その日にララポートにおいて交換留学生イルハム

君そしてチンイハンさんそしてホストファミリーのご

家族をお迎えて歓迎懇親会を行ないました。新年を迎

えて1月11日にはベルセゾンにてご夫人同伴で新年会

を開催しカラオケ大会を企画して大いに盛り上がりま

した。月28日(日)何といっても今年度印象に残る観劇

会、銀座帝国ホテルでの超一琉シエフの料理のお食事

会そして、東京宝塚劇場でのミュージカルと唄と踊り

超美人のラインダンスそれも1階客席の一番前の席と

は驚きました、一生かかっても取れない席で感動と感

激、興奮が一度に来たような気がしました。御参加し

て下さった皆様は如何だったでしょうか・楽しんで頂

けたでしょうか？2月8日(木)にはここ東武ホテルにお

いて東松山むさしとの合同夜間例会を富士見がホスト

でカラオケ大会を混ぜながら楽しく開催致しました。

中でも次年度第1グループガバナー補佐の東松山むさ

し小澤様が私の赤いブレザーを着て熱唱したのを思い

出します、この合同例会もぜひ長く続けて行って頂き

たいと思います。3月10日には一大行事でありました 

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員     第２グループI M（インターミーテング）がキラリ☆ 

ふじみで下山ガバナー補佐の晴姿としてのIMがありま

した。中でもロンドンオリンピック女子レスリング金

メダリスト小原日登美さんの講演を頂き、当時の金メ

ダルをかけての決勝戦実況テレビ放送の模様を写しだ

されてとても感動させて頂きましたがもう少し市民の

方に参加していただいたらよかったかなーと課題も

残ったような気がしました。4月7日8日地区大会、22

日には地区研修 いわいる次年度の研修会がございま

した．そして、5月18日には越生毛呂のレストランで

行われました。これも越生毛呂様には大歓迎を受けま

して次年度は富士見がホストですので宜しくお願い致

します。そして6月2日富士見ロータリー、長年の夢で

ありました2610地区富山県南砺市の南砺ＲＣとの友好

クラブ提携締結調印式が南砺市の城端座と言う市民会

館で南砺ＲＣ創立50周年記念大会の後に調印式が行わ

れ友好クラブとして姉妹クラブが誕生しました。又、

その後、祝賀会行事が行われ、大変なおもてなしを受

けしました、我々45周年事業が2年後に行われますが

その時にはお返しが大変だと思います、石川年度に宜

しくお願いします。翌日は親睦旅行として楽しんでき

ました。そして今月6月8，9日とホタルを市民に観賞

して頂こうと市の掲示板にて宣伝した所、肝心のホタ

ルが飛んでしまっていなくなってしまいました。急

遽、中止の張り紙をしましたが8日には約60人以上そ

して9日には100人以上の市民の方が来場してきまし

た。丁寧に謝りましたが納得いかずに水辺を見に行く

方が大勢おり大変でした。次年度は時期を見ながら調

整して市民の方々に大勢観賞をして頂く様お願いしま

す。奥様方にも今年度、ご協力頂きまして有難うござ

いました。次年度 横田会長様には急遽、会長職を言

い渡され大変だと思いますが富士見ＲＣの為、頑張っ

てやって頂きたいと思います。一年間有難うございま

した。 

  【点鐘】会長 羽石 隆会員    

【懇親会】司会 親睦委員長 浅見隆広会員 

【帰国挨拶】 アトラクション｛ショウショウ｝  

  イルハム君 

【〆】坂本元彦会員     

【閉会】横田幹事   【青唱】手に手つないで 

【出席・ニコニコＢＯＸ】委員長 長根章浩会員    

出席は100％。ニコニコＢＯＸは出席全会員と阿部

会員の奥様の誕生祝を頂き、合計￥35,000でした。 



皆様、今日は。羽石年度も本日と来週の最終例会を含

めて2回となりました。最初のころは一年間出来るの

かなーと言う気持ちで一杯でした。幹事の横田会員に

支えられながらそして各委員長様、SAAの平岡委員長

そして親睦委員長の浅見会員には大変お世話になりま

した。心から御礼を申し上げたいと思います。来週の

最終例会が東武ホテルでありますが最後まで宜しくお

願い致します。さて、先週の例会の後、夕方7時半に

ホタルの会場に行きました。やはり大勢の市民の方が

お見えになり、来る方々に丁寧に説明をして謝りまし

た。そして、翌日9日(土)の夕方 私7時頃に行きまし

たがこれまた、続々と市民の方が来場してきました、

土曜日のせいもあったかと思いますがお子様ずれやご

夫婦お年寄り夫婦、そして、きたはら幼稚園の放虫し

た子供もいらっしゃいました。丁寧に事情を説明して

誤ってまいりました。今年度富士見市の掲示板を使っ

て市民に呼びかけましたが時期的な日程の調整が大失

敗いたしました。是非、次年度横田会長さん、始め 

環境委員会ともっと良い対策を練って是非、成功に導

いて頂きたいと思います、公共イメージにも繋がりと

思いますので宜しくお願い致します。先週の10日の日

曜日東武ホテルで米山学友会の総会に柳田地区委員と

行ってまいりました。いわいる 米山奨学生を卒業し

た。生徒たちの団体で卒業したけれど学友会として活

躍しているとの事、再来年にはモンゴルでの世界大会

があるとの事ですが頑張っている姿を初めて見させて

頂きました。殆どが日本人に成りきっているのが印象

的でした。ただ今Jｃoｍが見えましたが7月第１例会

をロータリークラブを取材したいとの事です公共イ

メージアップのため、次年度会長様、宜しくお願い致

します。本日は今年度総括のクラブフォーラムですの

で前回後の各委員会委員長様の総括の発表をおねがい

いたします。 

【出席報告】尾崎孝好会員     

皆さんこんにちは。次年度幹事を

仰せつかっている星野です、 

次年度理事エレクト報告をさせて

頂きます。既に、皆様のお手元に

報告書の書類が配布されていると

思いますがご説明を申しあげます。会議では７月、８

月のプログラムを決定させて頂きました。７月６日は

役員就任式。13日はクラブ協議会で新会員の入会式と

紹介を行います。27日は森田輝雄ガバナー補佐をお招

きしての例会があります。8月のプログラムは3日クラ

ブフォーラム担当は会員増強委員会です。宜しくお願

いします。10日は第2570地区茂木ガバナーを迎えての

公式訪問例会ですので全員出席で行ないたいと思いま

すので宜しくお願いします。24日は親睦委員会担当暑

気払いがあります。ふじみ野駅東口「シェモア」です

開会は18時30分からです。例年行なっている「歌声

フェスタ」を今年も実施します。校長会の会長はつる

せ台小の校長先生で例会で挨拶をして頂く予定です。

駐車場ですが引き続き山室会館とローソンをご使用下

さい。最後に蛍の放虫を次年度も行ないます。その為

に地区に補助金申請を行なっています。以上です。 

【幹事報告】幹事 横田昌則会員     

  月 日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  43名  10名    

出席数  22名  6名  71.8％ 
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【クラブ協議会】【クラブ協議会】【クラブ協議会】      

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員     

【会 長】羽石 隆   【副会長】大坪 進 

【幹 事】横田昌則   【副ＳＡＡ】西崎哲章 

【点 鐘】  会長 羽石 隆会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ゲスト】 青少年交換留学生 塚田耕太郎君 

           ご父兄 塚田大輔様 

塩野芳雄会員 

     退会挨拶  

交換留学生の挨拶  

   塚田耕太郎君  

 

  ご父兄 塚田大輔様 

  

 

 

                   

   

【挨拶と報告】 

1)次の書類を回覧します 

1．2018RIロータリー年次大会(トロント) 

       ガバナーズナイト開催のご案内 

   6月24日(日) 18：30受付  19：00開宴   

    ウェスティンハ―バ―キャッスル 

2．書損じハガキ回収活動報告書 

3)今後のプログラム日程 

 １．地区役員合同会議 6月17日(日)  

            14：00～18：00 紫雲閣 

 2．次年度社会奉仕部門セミナー6月24日(日)  

            18：00～ 紫雲閣 

 3．富士見市子ども未来応援ネットワーク会議 

             6月27日(水) 19：00～ 

【次年度理事エレクト会議報告】 

羽石会長、横田幹事 

 例会場での例会は今年度最後になりまし 

 た。お世話になりました。 

横田正志会員 

 一年間お世話になりました。 

坂本、島田、下山、竹内、長根、深谷会員 

森田、横田昌会員 

 塚田耕太郎君インドネシアより帰国おかえりなさい 

楠 邦治会員 

 家内の誕生祝、有難う 

江沢康夫、深谷雅良会員 

 早退いたします。 

江沢、尾崎功、楠、増田、吉野会員 

 前回欠席しました       本日合計￥20,000 

【ニコニコＢＯＸ】吉野欽三会員     

  【点鐘】会長 羽石 隆会員    

○Ｒ財団委員長 尾崎孝好会員 

 今年度も6名の方の御寄付を頂きま

した。坂本、松本仙、隈川、横田昌、

江沢会員と私、尾崎です。 

 有難うございました。 

○米山記念奨学委員長  

         大坪 進会員 

 今年度は5名の御寄付を頂きまし

た。竹内、斉藤英、羽石、星野会

員と私、大坪です。ご協力を頂き有難うございまし

た。 

○国際奉仕委員長 森田仁一会員 

世界寺子屋運動支援、環境保全活

動支援として会員44名×＠2000円

で88,000円の支援を致しました。 

○青少年委員 竹内英明会員 

イルハム君のカウンセラーに森田さん

にお願い致しました。ホストファミ

リーには塚田、小野、森田会員になっ

て頂き有難うございました。 

○ツイン交流クラブ委員長 島田敏郎会員 

11月7日、11名で南砺ＲＣの表敬訪問 

6月2日～3日 50周年記念式典に参加 

       友好クラブ調印式。 

○戦略委員長 横田昌則会員 

細井ガバナー年度より設置されまし

た。クラブのサポートと強化、人道的

な奉仕の重点化と増加、公共イメージ

と認知度の向上です次年度も引続きお

願致します。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：小椋博之 

    委員長：小椋博之   副委員長：増田 茂 

        委員：吉野欽三   萩原喜八郎  長根章浩 

                 吉原孝好 浅見隆広     西崎哲章  

○公共イメージ委員長 萩原喜八郎会員 

 羽石・横田年度も間もなく終了します。島田社会

奉仕委員長、江沢環境委員長さんには大変ご尽力頂

き有難うございました。又、前年度同様「ロータ

リーの友」により他クラブの動向やＲＩの活動につ

いて当クラブ会員の認知に多少なりとも貢献できた

のではと思われます。 

○職業奉仕委員 下山定夫会員 

 職業を通して社会に奉仕すると

いう理念で共に学んできたと思い

ます。 

○社会奉仕委員長 島田敏郎会員 

地域への社会奉仕活動を行い公共

イメージと認知度の向上を目指し

て活動 

 1．カントリー作戦 

 2．ロータリー希望の風奨学金への支援 

  ふるさと祭り、3/11駅前募金活動合計335千円 

 3．書損じハガキ回収 合計376千円 

○ブライダル副委員長  

          斉藤重治会員 

活動は有りませんでしたが次年度

に期待致します。 

○環境副委員長 竹内英明会員 

 すわの森の自然環境の整備・ホタルの放虫 

 遊歩道の整備を実施。補助金申請書提出。 

【クラブ協議会】会長 羽石 隆会員     


